

POUR LES DROITS DES FEMMES ET CONTRE LES VIOLENCES QUI LES CIBLENT CONTRE TOUS LES FÉMINICIDES

Le Réseau d'Actions contre l'Antisémitisme et tous les Racismes affirme avec force sa solidarité avec toutes les femmes victimes de violences sexuelles et avec toutes celles et ceux qui luttent pour que cela cesse. Solidarité avec toutes les femmes quelles que soient leurs origines, leurs religions, la couleur de leur peau, ou leur orientation sexuelle. Solidarité avec les victimes de toutes les violences sexuelles, avec celles et ceux dont l'enfance a été profanée et avec les LGBTQIA+, victimes de discriminations, d'agressions et de meurtres.

Partout dans le monde nous nous tenons aux côtés de celles qui subissent des agressions, des viols, des traitements déshumanisants. C'est pourquoi nous sommes aux côtés des femmes afghanes privées d'éducation, de soins et de droits. Aux côtés des femmes iraniennes qui continuent avec courage de défier le pouvoir des mollahs. Aux côtés des femmes ouïgours victimes d'un génocide, et nous dénonçons, avec elles, les viols systématiques et les stérilisations forcées commis dans les camps chinois. Aux côtés des femmes palestiniennes qui payent le lourd tribut de la guerre, des deuils et des destructions. En ce moment en Pologne, pays où l'IVG est restreinte depuis 2020, se tient une grande rencontre sur les violences faites aux femmes ; en particulier sur les viols qui visent les femmes ukrainiennes.

Les femmes ont toujours payé un prix élevé dans tous les conflits armés. Depuis la nuit des temps, le viol de masse est l'une des principales armes de la guerre. Il est la confirmation de la conquête et l'affirmation de la domination masculine. Les viols de guerre sont souvent méthodiques et sciemment encouragés : ils sont là pour saper les fondements de la vie familiale et sociale du pays conquis. « Viol de guerre, terre des hommes », pouvait-on lire sur les banderoles du MLF dans les années 70.

Lors du pogrom du 7 octobre dernier en Israël, les viols de masse commis par les assaillants du Hamas ont fait partie d'un monstrueux féminicide. Beaucoup d'entre nous ont été meurtri.e.s par le silence de certaines féministes et de celui des grandes organisations internationales. Les femmes ont subi des viols au point de fracturer leurs bassins. D'autres ont été mutilées, décapitées, démembrées et brûlées vives. Ces violeurs, ivres d'une jouissance de mort, se sont vantés de leurs crimes qu'ils ont exposés sur les réseaux sociaux. Parmi les victimes du féminicide, notre amie, l'infatigable militante féministe qui a consacré sa vie à la paix entre Israéliens et Palestiniens, Vivian Silver, dont nous honorons ici la mémoire.

Ce sont ces faits que le RAAR (Réseau d'Actions contre l'Antisémitisme et tous les Racismes) tient à rappeler aujourd'hui. Car la lutte internationale pour les droits des femmes est solidaire de la lutte contre l'antisémitisme et tous les racismes.

Le RAAR appelle à marcher ensemble le 25 novembre pour les droits de toutes les femmes, conformément au principe de solidarité internationale, et contre les violences qui les ciblent. Partout où elles se trouvent.

Le RAAR, le 24 novembre 2023

RAAR
RÉSEAU D'ACTIONS CONTRE L'ANTISÉMITISME
ET TOUS LES RACISMES

WWW.RAAR.INFO